

Bonne rentrée au personnel administratif et de soutien!

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 19 août 2019 – Au nom du Conseil des commissaires et de la direction de la Commission scolaire des Hautes-Rivières, nous tenons à vous souhaiter un bon retour pour la rentrée 2019-2020.

Nous espérons que vous avez saisi les bons moments de l'été pour vous divertir et vous ressourcer et que vous êtes fin prêts, tout autant que nous à entreprendre cette nouvelle année scolaire.

Nous souhaitons profiter de cette occasion pour souligner l'importance de votre engagement au quotidien et la contribution que vous apportez à notre mission éducative tout au long de l'année.



Que vous soyez au service des ressources matérielles, financières ou humaines; que vous soyez au service de l'organisation scolaire, au transport scolaire ou au service des technologies de l'information; que vous soyez au secrétariat général, aux affaires juridiques et aux communications, à la direction générale ou en soutien aux ressources éducatives aux secteurs des jeunes, des adultes ou à la formation professionnelle, que vous soyez dans l'une ou l'autre de nos écoles ou de nos centres, votre travail, souvent réalisé dans l'ombre, n'en est pas moins indispensable à la bonne marche des opérations de notre organisation et à la réussite de tous nos élèves.

Nous sommes privilégiés de pouvoir compter sur une équipe compétente dont vous êtes un maillon essentiel.

Nous vous souhaitons une excellente année scolaire!

La présidente,



Le directeur général,

